

NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. D. Stansfield, de l'administration centrale, est affecté au haut-commissariat du Canada à Canberra. Il a quitté Ottawa le 5 mai 1961.
- M. G. G. J. D. Buick est entré au ministère des Affaires extérieures le 9 mai 1961 à titre d'agent du service extérieur classe 1.
- M. R. A. D. Ford, ambassadeur du Canada en Yougoslavie, est nommé ambassadeur du Canada auprès de la République Arabe Unie. Il a quitté Belgrade le 10 mai 1961.
- M. C. S. J. Anstis est entré au ministère des Affaires extérieures le 10 mai 1961 à titre d'agent du service extérieur classe 1.
- M. E.-R. Bellemare, de l'ambassade du Canada à Mexico, est affecté à l'ambassade du Canada à Buenos-Aires. Il a quitté Mexico le 14 mai 1961.
- M. J. G. Harris, du haut-commissariat du Canada à Colombo, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Colombo le 14 mai 1961.
- M. P. R. Jennings, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Port-au-Prince. Il a quitté Ottawa le 17 mai 1961.
- M. J.-E.-G. Lalande, de l'ambassade du Canada à Tokyo, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Tokyo le 20 mai 1961.
- M. J. N. Whittaker, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Madrid. Il a quitté Ottawa le 21 mai 1961.
- M. C. J. Marshall, de l'ambassade du Canada à Ankara, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Ankara le 24 mai 1961.
- M. J.-E. Brossard, de l'ambassade du Canada à Port-au-Prince, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Port-au-Prince le 25 mai 1961.
- M. J. A. Dougan, du haut-commissariat du Canada à Canberra, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Canberra le 25 mai 1961.
- M. D. M. Miller, de l'administration centrale, est affecté au haut-commissariat du Canada à Pretoria. Il a quitté Ottawa le 28 mai 1961.
- M. J. E. Hyndman, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Bonn. Il a quitté Ottawa le 30 mai 1961.
- M. J.-L. Delisle, de l'ambassade du Canada à Paris, est affecté à l'ambassade du Canada à San-José. Il a quitté Paris le 31 mai 1961.
- M. G. A. H. Pearson, qui avait été détaché au secrétariat de l'OTAN à Paris, est affecté à l'ambassade du Canada à Mexico. Il a quitté Paris le 31 mai 1961.
- M. R. M. Tait, de la mission permanente du Canada auprès de l'Office européen des Nations Unies à Genève, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Genève le 31 mai 1961.